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aus der 
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vom 24.09.2009 

 
öffentlich 
Top 4.6 Spielplätze in Potsdam 

09/SVV/0723 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Utting verzichtet namens des Antragstellers auf die Einbringung. 
 
Frau Peukert macht darauf aufmerksam, dass für die Umsetzung des Antrages Flächen ange-
kauft werden müssen. Finanzielle Mittel hierfür sind nicht vorhanden. Auch die Erstellung eines 
neuen Spielplatzkonzeptes würde Mittel in Höhe von ca. 50.000 Euro in Anspruch nehmen. Für 
dessen Umsetzung bis 2015 werden Mittel in Höhe von ca. 2 – 3 Mio. Euro benötigt.  
 
Herr Utting dankt der Verwaltung für die Darstellung. Er bittet, den Antrag zu vertagen, um in 
der Fraktion nochmals Rücksprache zu halten. 
 
Frau Peukert weist darauf hin, dass ein Vertreter der Fraktion FDP/Familienpartei Zahlenmate-
rial aus der Verwaltung  erhalten hat, um eine Studie zu erstellen. Über die Ergebnisse dieser 
Studie hat die Verwaltung bedauerlicherweise erst aus der Presse erfahren.  
 
Frau Dr. Müller weist darauf hin, dass der Jugendhilfeausschuss fachlich nicht für den vorlie-
genden Antrag zuständig ist. Sie schlägt vor, den Antrag in den Ausschuss für Stadtplanung 
und Bauen sowie den Finanzausschuss zur weiteren Bearbeitung zu geben. 
 
Herr Utting erklärt, dass der Antrag somit für den Jugendhilfeausschuss erledigt ist. 
 
 
 

 


